

Preocupación por gripe aviar en pollo argentino

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) suspendió temporalmente la importación de productos avícolas provenientes de Argentina, luego de que se detectó un brote de influenza aviar altamente patógena (IAAP), o gripe aviar, en un criadero de Buenos Aires.



La «medida de emergencia» considera la certificación de aves ornamentales, de recreación y mascotas; carne de aves de corral fresca, enfriada o congelada; cabezas y patas comestibles; huevos con cáscara para el consumo humano; y productos cárnicos procesados de aves frescos o que contengan carne de ave fresca.